

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

28 de marzo de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Seguirá la infracción por uso de porta placas	Pese a la inconformidad que se ha presentado entre los automovilistas por la aplicación de infracciones por la colocación de porta placas en los vehículos, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, dejó en claro que no darán marcha atrás a esta medida que busca evitar el uso ilegal de estos objetos por parte de la delincuencia organizada, ya que en muchas ocasiones limitan la visibilidad de la información de las láminas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Apología del delito	Los narcos corridos hacen apología del delito. Por esa razón su difusión debe restringirse, con medida legales incluso.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Ingreso de 11 militares para entrenamiento	El Senado avaló el ingreso de 11 militares del Ejército de Estados Unidos de América en el territorio de México. El fin es participar en la actividad "Entrenamiento de Ejercicios Combinados Conjuntos (JCET).
REPORTE DE ÍNDIGO	Redes de poder	Alertan en Edomex	La Secretaría de Seguridad del Estado de México acaba de emitir una alerta sobre cómo le roban las cuentas de WhatsApp a menores de edad y simulan secuestros para hacer que los padres paguen.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Teuchitlán: Alfaro, señalado como responsable	Es Enrique Alfaro, ex gobernador de Jalisco, responsable del horror de Teuchitlán.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El club de Toby de Morena en San Lázaro	Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna fueron los encargados de planchar el apoyo total a Cuauhtémoc Blanco para evitar el proceso de desafuero.

Síntesis informativa

28 de marzo de 2025

LA JORNADA	Editorial	Occidente: el nuevo fascismo	Occidente ha decidido que no sólo va a financiar el genocidio perpetrado por Israel contra el pueblo palestino.
LA RAZÓN	Rozones	Cada quien sus reglas	Casi nadie lo sabe, pero el domingo aterrizará la reforma judicial , con el arranque formal de las campañas de los candidatos a juzgadores.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Coordinación en seguridad	Hoy, la presidenta Claudia Sheinbaum se reúne con la secretaria de Seguridad Nacional de EU, Kristi Noem .
EL FINANCIERO	Confidencial	Otro manotazo de la oposición en San Lázaro	Indignados, diputados del PAN abandonaron la reunión de la Comisión de Transparencia , donde se votarían las iniciativas de Sheinbaum de reformas a las leyes de Adquisiciones y de Obras Públicas.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Aranceles	Ahora, el mundo ideal sería que no hubiera aranceles , pero ya es una decisión para todos los países del mundo. Busquen que México tenga preferencia o preferencias, y eso es en lo que estamos avanzando" dijo el secretario de Economía, Marcelo Ebrard.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	¿De dónde viene la locura de los aranceles?	Hoy Peter Navarro es quien, de hecho, desde su nuevo e importante puesto en Washington marca la política comercial de Donald Trump que tiene al mundo de cabeza .
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Nos cambiaron de prioridad	La relación de Estados Unidos con México ha cambiado radicalmente en los dos meses que lleva Donald Trump al frente de la Casa Blanca, para bien y para preocuparse .
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Batres para presidenta de la Corte	Lenia Batres. es la única ministra designada por el dedo presidencial de Andrés Manuel López Obrador tras enviar ternas al Senado de la República con la instrucción evidente de no aprobara la vacante abierta por Arturo Zaldívar.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Serenidad y paciencia?	Con más de 40,000 afiliados de la industria automotriz, Unifor es uno de los sindicatos más poderosos en Canadá .
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	La CURP	La discusión sobre la necesidad de un documento nacional de identidad en México lleva mucho y con la polémica por los desaparecidos puede revivir .
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El colonizado INE se juega su futuro	No está por demás remarcar que en la elección del poder judicial del bienestar, el INE , tal y como lo conocemos ahora, se juega su existencia .
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Red de jueces corruptos en la CDMX	El nombre del juez Roberto Yáñez Quiroz , del Juzgado 35 de lo Civil, ha estado ligado , no en una ocasión, no en dos, sino en múltiples escándalos de corrupción .
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Diario	Si tuviera que empezar un diario en estos días oscuros empezaría con una frase robada: "odio la noche" . Un reloj interno me arroja a la vigilia a las cuatro y media de la mañana.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	La Derecha pateando otra vez la misma piedra	La Reforma Judicial que llega en junio es el episodio actual de ese error reiterado veinte veces por la Derecha.

Síntesis informativa

28 de marzo de 2025

LA RAZÓN	Rozones	Cuauhtémoc Blanco, veneno para todos	Quienes respaldaron a Cuauhtémoc Blanco tendrán que enfrentar las cuitas de un error político de largo aliento.
MILENIO	Dia con día Héctor Aguilar Camín	Cuauhtémoc Blanco y la doble vara morenista	En la acusación de violencia sexual formulada contra Cuauhtémoc Blanco por su media hermana, Nidia Fabiola, importan tanto el hecho como la tendencia.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Si tocaban a Cuauhtémoc Blanco se venía abajo el discurso	Era imposible que tocaran al exgobernador de Morelos y actual diputado plurinominal de Morena, Cuauhtémoc Blanco, porque se vendría abajo todo el discurso lopezobradorista sobre la honestidad de la revolución de las conciencias.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Un añejo rencor presidencial	Antier, la presidenta Claudia Sheinbaum opinó sobre la decisión de la Cámara de Diputados de mantener el fuero a Cuauhtémoc Blanco , acusado de violación en grado de tentativa en agravio de su hermana.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	1,2,3 de abril	El jueves 3, la presidenta Sheinbaum ha dicho que anunciará la respuesta de su gobierno a los aranceles. Es una decisión correcta, porque no tiene caso adelantarse lo que decida Trump, quien, por desgracia, tiene la sartén por el mango.
LA JORNADA	Astillero	Caso Cuauhtémoc Blanco	Sería muy bueno, por ejemplo, que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la Fiscalía y que diera su declaración, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Reuniones arancelarias	El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, libra desde Washington una batalla arancelaria. Con seis reuniones a cuestas con el secretario de Comercio de EU, Howard Lutnick.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Elección judicial	Muy interesantes se están poniendo los movimientos entre candidatas, candidatos, managers, porristas y seguidores rumbo a la elección judicial.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Necesario crear entorno para la ciencia	Para que México se convierta en un verdadero 'oasis' para la ciencia, es necesario crear un entorno favorable para la investigación.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Cuauhtémoc, el blanco feminista	Como si anduviera sobre arenas movedizas, entre más se mueve más se hunde. y de ser ídolo nacional del fútbol. Cuauhtémoc Blanco pasó a convertirse en la bandera antifeminista más aborrecida.. y eso que está difícil superara otros misóginos en el país.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Comparece el Cuau protegido por el fuero	Cuauhtémoc Blanco compareció ayer en la Fiscalía de Morelos, luego de que Claudia Sheinbaum lo sugiriera en su mañanera de ayer.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El escenario de Kristi Noem	Kristi Noem es una de las impulsoras más firmes de las políticas migratorias más duras y demanda una estricta política contra el fentanilo.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	The Shooting	Oriental Films, Grey México y Artículo 19 juntaron talento, recursos y convicciones, y produjeron una magistral ficción sin ficción, The Shooting, cortometraje de 3:50 minutos que se estrenó en la semana para no olvidar que más de 200 periodistas han sido asesinados y desaparecidos en México en lo que va del siglo.



Síntesis informativa

28 de marzo de 2025

REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	¿Mal integrada?	En una violación, incluso en grado de tentativa, la ley obliga perspectiva de género. La denuncia de la víctima es suficiente para vincular a proceso.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	¿Y el trato?	Trump no descansa ni siquiera los domingos en su tarea de fastidiarnos, y de paso a sus conciudadanos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC